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Euskaratzeko lanean ari gara.

El Foro Ciudadano Irunés en AIA

El pasado día 30 de Mayo el Foro Ciudadano Irunes celebro su Asamblea Anual y
en ella repasamos la actividad realizada durante el último curso, en el que a pesar
de la tesitura actual hemos conseguido mantener la dinámica de seguir de cerca
la vida municipal, siendo participes de las distintas comisiones que se celebran en
el Consistorio, en las que nuestra voz está presente, realizando consultas y
aportando ideas, distintos puntos de vista y opiniones a los representantes
políticos municipales legalmente elegidos.
El grupo de ciudadanos que integramos el Foro Ciudadano Irunés, tratamos de
mantenernos bien informados de lo que ocurre en nuestra ciudad y para ello
recurrimos a las fuentes para así obtener de sus voces la información más veraz.
Ya sea acudiendo allí donde está el origen de la información de nuestro interés o
efectuando invitaciones para acudir a nuestro local, siempre buscando la mayor
pluralidad, para obtener y así contrastar las versiones, consiguiendo la
información más veraz posible.
En el Foro Ciudadano Irunes hemos seguido activos, inicialmente con reuniones
telemáticas, posteriormente a medias, mitad On-line mitad presencial, y
posteriormente presenciales con el correspondiente aumento del tamaño de la
mesa para guardar las distancias mínimas recomendadas, y se ha conseguido.
Pero aun y todo, la Covid ha pasado su correspondiente factura, y nuestras
reuniones se han resentido en su número de asistentes, dificultades que tratamos
de solventar con más actividad.
Y sin dejar atrás la nueva situación hasta ahora desconocida para nuestra
sociedad, nos llegan más problemas derivados de la guerra de Ucrania, subida
del precio de la electricidad, del gas, de la gasolina y provocando un efecto
cascada, con el consiguiente y problemático aumento del coste de la vida, y por si
fuera poco la viruela del mono.
Así que queda torear la situación de la mejor manera posible, con mucho ingenio
y con muchas ganas de seguir adelante, aunque no sea fácil, pero ya estamos
entrenados.
Hemos conseguido que el Foro Ciudadano Irunés tenga continuidad, también en
nuestras carnes estamos notando la crisis del Asociacionismo que padece
nuestra sociedad, los tiempos cambian, evolucionan y la forma de asociarse,
organizarse y de relacionarse también, y quien no se adapta evoluciona
desaparece, y estamos en la búsqueda de nuevas fórmulas.
La residencia de Arbes, es uno de los temas que más nos preocupan, un
equipamiento imprescindible para nuestra ciudad que sigue pendiente y que no
acaba de arrancar, se suceden los responsables, las legislaturas y no se acaba
de hacer realidad.
Estos días ha salido a la palestra el proyecto Transfermuga-rrekin para mejorar
las relaciones entre los ciudadanos a ambos lados de la Muga, impulsando la
intermodalidad, dotando de herramientas que estimulen la interconexión de los
ciudadanos a ambos lados, con mayor comodidad, rapidez, sencillez y
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conocimiento. Es de desear que de la mano de la Eurorregión se consigan

retomar las relaciones ferroviarias de medio y largo recorrido a través del
Bidasoa, que el eficaz “Topo” no puede cubrir.
Sigue habiendo temas pendientes que tratar y a los que aportar soluciones,
nuestra lista es amplia y más que van surgiendo y sumándose a ella, mientras los
componentes del Foro sin hacer ruido y con perseverancia seguimos en la brega,
pues “La ciudad es demasiado importante para dejarla solo en manos de los
políticos” tal y como a Agustín le gustaba decir.

  Irun 1-6-22.
Jose Félix Colado.
Presidente del Foro Ciudadano Irunés.  
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